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VILLASANTA

MERLO EMILIO (SINDACO)
Vigilanza Urbana,
Protezione Civile e Sanità
Lavoro e Commercio
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.254

VIVALDI DARIO (VICE SINDACO)
Lavori Pubblici, Viabilità
e Trasporti Edilizia Pubblica
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,00 alle 19,00
TEL. 039 23754.222

CRIPPA CRISTIANO
Urbanistica ed Edilizia Privata
Ecologia e Ambiente
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,30 alle 19,30
TEL. 039 23754.261

BONFRISCO ANGELO
Sport, Tempo Libero ed Eventi
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,30 alle 19,30
TEL. 039 23754.238

ZORLONI ANDREA
Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici ed elettorali
Innovazione ed E-Government
Riceve su appuntamento
il martedì dalle 10,00 alle 12,00
TEL. 039 23754.262-247-243-216

GRANDI LORENZO
Bilancio Tributi e Catasto
Economato
Riceve su appuntamento
TEL. 03923754.213 - 214 - 215

CASIRAGHI MASSIMO MARIA
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche
Giovanili, Personale
Riceve su appuntamento
TEL. 03923754.213 - 214 - 215

CAZZANIGA ANGELO
Servizi Sociali, alla Persona
ed alla Famiglia
Riceve su appuntamento
TEL. 03923754.213 - 214 - 215C

o
m

e
R

a
g

g
iu

n
g

e
rc

i

www.comune.villasanta.mb.it



Emilio Merlo
La parola al Sindaco
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Cari cittadini
Il 2010 che si apre sarà un anno
decisivo: il momento non è
semplice per nessuno, la crisi
attanaglia le famiglie e si riflette
anche sulle istituzioni, ma
avverto che il tessuto sociale
della nostra città è vivo e ha
voglia di reagire. Percepisco
segnali di vitalità dai
commercianti, dagli imprenditori,
dalle associazioni di
volontariato, sportive e culturali
di Villasanta: un’energia positiva
che sarà mio compito incanalare
in un’azione amministrativa
efficace. In questi primi mesi
abbiamo posto le basi per
concretizzare il programma
elettorale che resta il mio punto
di riferimento costante. Le
risorse a disposizione dei
Comuni sono poche ma non
sarà una giustificazione, come
ho già avuto modo di dire.
Garantisco che nel 2010
accentuerò l’indirizzo politico del
mio operato: per questo mi
avete dato fiducia, per dare
attuazione ai nostri punti
programmatici e per tradurre sul
territorio le idee e la concezione
della politica che il mio
Movimento e gli alleati

propagano a livello nazionale.
Aumenteranno anche gli
strumenti per agire in questa
direzione: penso per esempio al
decreto del Ministro Maroni che
affida maggiori poteri al sindaco
in materia di sicurezza e di
decoro urbano: sto vagliando
tutte le possibili applicazioni del
decreto per introdurre novità
visibili già dai prossimi mesi,
incrementando il controllo del
territorio e quindi migliorandone
la vivibilità. La linea politica su
cui ci avete accordato la vostra
fiducia sarà ancora più chiara
nel 2010, il profilo della Lega
Nord e del Pdl emergerà con
nettezza nell’azione di governo
del paese. Alcune accuse che
ha mosso l’opposizione
nell’ultimo periodo le rivendico a
merito: rispetto alla minoranza
abbiamo una visione diversa
della società e una modalità
diversa di risolvere i problemi
sul tavolo. Sarò sempre
disponibile al confronto con
l’opposizione, ma non rinuncerò
a un solo principio che
contraddistingue la mia
appartenenza politica, ne ho già
dato prova in questo scorcio di
mandato e non mancherò di

farlo in futuro. Le sfide sono
molte, le affronterò tutte
sostenuto dallo spirito positivo
che riscontro in paese nei miei
riguardi e nei riguardi della
Giunta. Le affronterò con l’aiuto
determinante del nuovo
segretario comunale Fernanda
De Simoni con cui la
collaborazione è iniziata sotto i
migliori propositi. In conclusione,
il bilancio dei primi sei mesi di
mandato lo giudico
positivamente: ho assimilato i
meccanismi di funzionamento
della macchina comunale e
nell’anno che sta per iniziare i
risultati si vedranno nel
concreto. Stiamo accelerando i
tempi per terminare i cantieri
aperti in paese, focalizzando al
massimo l’attenzione sulla
qualità dell’esecuzione dei
lavori, stiamo progettando la
riqualificazione degli spazi verdi
ed è allo studio un assetto
viabilistico migliore. Sono solo
alcune delle premesse per
trasformare il 2010 nell’anno
della rinascita per
l’Amministrazione ma
soprattutto per voi e le vostre
famiglie.

Emilio Merlo

Positivi i primi sei mesi
Nel 2010 il nuovo slancio
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Cascina Recalcati e Cascina
San Fiorano: due luoghi della
nostra storia da conservare e
valorizzare. Per questo motivo
vincolati, protetti dal Piano Casa
adottato dalla Giunta. Due
cascine che rappresentano la
tradizione, l’anima del territorio:
da centinaia d’anni sulle mappe
di La Santa e San Fiorano.
L’assessore Angelo Cazzaniga,
storico locale per passione, ha
consultato documenti da cui
emerge che nel 1722 Cascina
San Fiorano era suddivisa tra il

possidente, un certo Carlo
Loria, e altri proprietari, tra cui le
“Monache di San Martino di
Monza”. Proprio in quei tempi
nacque la leggenda della
“Cascina di lof”, soprannome
con cui è conosciuta ancora
oggi Cascina Recalcati. Il
racconto di Cazzaniga, tra storia
e leggenda, evoca l’atmosfera
di una Lombardia lontana, che
non c’è più: “Fino a qualche
secolo fa anche nella bassa
Brianza vivevano branchi di lupi,
per la verità si limitavano a

razziare qualche pollaio e non
costituivano pericolo per l’uomo,
ma rappresentavano comunque
uno spauracchio. Il Marchese
Gabriele Recalcati era
proprietario allora, siamo nella
prima metà del 1700, della casa
sita ora in viale della Vittoria, di
diversi appezzamenti di terreno,
di un’osteria all’incrocio della
strada maestra (oggi diremmo
in via Mazzini angolo via
Garibaldi) e naturalmente di
Cascina Recalcati. Com’era
d’uso tra i signorotti del tempo,

SPECIALE STORIA

Recalcati e San Fiorano
cascine della nostra storia
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egli si serviva dei suoi contadini
anche per i lavori domestici, in
particolare le donne e le
ragazze. Il Marchese Gabriele
Recalcati era molto affezionato
a una di queste, che
chiameremo Rosa. Di lei si
fidava ciecamente, tanto da
lasciarle le chiavi di casa anche
in sua assenza. Rosa era solita
recarsi dal padrone per le
faccende domestiche e molto
spesso tornava tardi la sera.
Nel tornare alla cascina in una

sera d’inverno carica di nebbia,
di quelle che non vediamo più,
ma che si tagliava col coltello,
come si soleva dire, le si parò di
fronte un’ombra che lei
interpretò come se fosse un
lupo e si spaventò tanto da
correre in cascina gridando “al
lof al lof”. Da cui è nato il
termine “Cascina di lof”, ancora
oggi usato dai villasantesi per
indicare la cascina stessa.
Immediatamente gli abitanti
della cascina armati di forche,

badili, falci e altri attrezzi,
uscirono alla ricerca del lof nella
nebbia fitta. Cerca e cerca,
finalmente trovano il lof, ma
altro non era che un maiale
scappato dalla stalla di
qualcuno. La tradizione di
possedere dei maiali in cascina
è scomparsa da poco e proprio
nella Cascina Recalcati abitava
fino a pochi anni fa Battista,
conosciuto come il più esperto
della zona nel trasformare i
maiali in salami e salamini”.

LE CASCINE STORICHE
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Coniugare lo sviluppo economico con la
difesa del patrimonio culturale del
territorio, rappresentato dalle cascine
storiche che ancora resistono a
Villasanta. L’adozione della legge
regionale n. 13 “Azioni straordinarie per
lo sviluppo e la qualificazione del
patrimonio edilizio ed urbanistico della
Lombardia”, comunemente conosciuta
come il Piano Casa, ha consentito di
porre un rafforzamento dei vincoli su due
luoghi storici di Villasanta: Cascina
Recalcati e Cascina San Fiorano,
evidenziate sulle cartografie con una tinta
rossa per escluderle dal Piano. Nessuna
possibilità di abbattere i due complessi
storici per ricostruirli o ampliarli. Altro
paletto posto per tutelare il territorio
riguarda gli edifici non residenziali che si

trovano tra condomini e villette: dunque
sono esclusi dal Piano “specifici edifici
aventi destinazione non residenziale e
ubicati in zone a prevalente destinazione
residenziale”, una norma utile a
prevenire scompensi urbanistici “in
quanto la trasformazione totale della
relativa volumetria in residenziale
comporterebbe un incremento del peso
insediativo tale da stravolgere gli equilibri
urbanistici degli ambiti in cui gli stessi
sono inseriti”. Il Piano Casa può essere
applicato “a tutti gli edifici a destinazione
produttiva (industria e artigianato)
presenti sul territorio comunale in quanto
la sostituzione di tali edifici con il
mantenimento della destinazione d’uso
non comporta uno stravolgimento degli
equilibri urbanistici”.

Piano Casa
Tutela del territorio
e degli edifici storici
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Dario Vivaldi
Vicesindaco, Lavori Pubblici, Viabilità e Trasporti, Edilizia Pubblica

Sistemazione dei marciapiedi e
delle strade per la sicurezza di
pedoni e automobilisti, oltre ad
una pulizia puntuale delle aree
verdi e alla realizzazione di
parcheggi per i residenti di San
Fiorano e Sant’Alessandro che
hanno la necessità di recarsi in
centro. Senza dimenticare il
completamento di piste ciclabili,
come il percorso di circa 300
metri che collegherà piazza
Oggioni a viale Cavriga. Su
queste coordinate si muoverà
nel 2010 l’assessorato che
presiedo. Nel dettaglio,
abbiamo realizzato un progetto
esecutivo per la riqualificazione
dei giardini di Villa Camperio
per consentire ai bambini e alle
famiglie di usufruire in sicurezza
di un’area verde importante:
sono previste nuove
piantumazioni, il rinnovamento

dei giochi per i bimbi, più
moderni e sicuri, il rifacimento
dei vialetti e l’installazione di
nuove panchine. E’ in fase di
riprogettazione anche il Parco
Rodari dove verrà predisposta
la prima area cani di Villasanta.
Sarà riqualificata anche l’area
Feste, nell’ottica di una
strategia volta alla
riqualificazione dell’arredo
urbano, migliorando l’estetica e

la funzionalità degli spazi
comuni, come piazza
Gervasoni. Il tutto sarà
condizionato dalla disponibilità
economica delle casse del
Comune, ma si tratta di obiettivi
da conseguire il prima possibile.
Un altro nodo cruciale sul tavolo
per l’anno che sta per iniziare
sarà la realizzazione del nuovo
Piano generale del traffico, di
fatto il primo a Villasanta:
risponderà ai bisogni dei
residenti e alle promesse fatte
in campagna elettorale. Sarà
rivista la questione della zona a
traffico limitato in centro, alla
luce dei dati che ci forniranno i
tecnici. La revisione della
viabilità è fondamentale e va
attuata con la massima
attenzione: di certo non agiremo
sull’onda emotiva della vittoria
elettorale, ma valuteremo ogni
aspetto nei minimi dettagli.

Dalla pulizia dei parchi
alla rinascita delle piazze
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Angelo Bonfrisco
Sport, Tempo Libero ed Eventi

La Serata dello sportivo è stata
davvero un grande successo. Il
momento ideale per celebrare il
mondo dello sport villasantese.
Abbiamo premiato i nostri ragazzi
e non solo che durante l’anno si
sono distinti per meriti sportivi. E’
stata davvero la festa di tutti,
anche dei villasantesi con
qualche anno in più sulle spalle:
nella serata di fine novembre
all’Astrolabio infatti abbiamo
voluto rendere omaggio ai nostri
concittadini nati nel 1929, l’anno
di nascita del Comune di
Villasanta, un modo per
celebrare la ricorrenza con chi è
“coetaneo” della nostra città. E’
stata la festa anche delle
associazioni sportive che con il
loro lavoro quotidiano ravvivano
la nostra comunità e svolgono un
ruolo essenziale nella crescita
dei nostri figli. Con loro continuo

a collaborare a stretto contatto:
ho riunito a metà ottobre tutti i
sodalizi sportivi in un’assemblea
proprio per capire a fondo le
esigenze, il numero di tesserati e
i costi delle strutture, in modo da
poter stilare una lista delle priorità
per affidare i contributi del
Comune con efficacia e
trasparenza. La coperta è corta,
le difficoltà di bilancio ormai sono

note ed è quindi ancora più
importante calibrare al meglio le
spese. Per quanto riguarda
l’anno che sta per iniziare,
offriremo gratuitamente la
possibilità di andare a cavallo ai
bambini della scuola elementare
e i ragazzi delle medie,
attraverso una convenzione con il
Centro equestre di Villasanta che
prevede visite guidate alle
scuderie e agli impianti sportivi,
oltre ad un “battesimo della
sella”, ovvero una prova pratica
della messa in sella dei bambini
seguiti da istruttori della
Federazione. Si tratta di
un’iniziativa che ha già riscosso il
gradimento delle scuole e che
potrà essere il preludio per il
ritorno del “Concorso ippico Città
di Villasanta”, un evento che negli
anni Novanta ha catalizzato
l’attenzione dei villasantesi.

La Serata dello sportivo
e l’ippica gratis a scuola
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Angelo Cazzaniga
Servizi Sociali, alla Persona ed alla Famiglia

“Benvenuto ai nati villasantesi”.
E’ questo il nome di una delle
iniziative che l’assessorato ai
Servizi sociali metterà in campo
nel 2010. Grazie alla
collaborazione dei commercianti
che aderiranno al progetto,
saranno offerti dei “buoni” ai
genitori con i quali ottenere
gratuitamente dei prodotti o dei
servizi utili alla primissima
infanzia. Un modo per dare un
contributo tangibile alle famiglie
nel momento in cui il bambino
richiede maggiori sacrifici al
bilancio famigliare. I genitori
saranno informati per lettera
dell’esistenza del progetto una
volta denunciata all’anagrafe la
nascita del nuovo arrivato. Il
ritiro dei “buoni” avverrà negli
uffici del Comune: le famiglie
riceveranno una confezione
contenente anche il saluto di

benvenuto del sindaco. Segnalo
novità anche sul fronte delle
Case di riposo. Sono stati infatti
fissati i criteri per l’inserimento
degli ospiti nella Rsa, dopo una
serie di incontri e di colloqui con
l’assistente sociale e i
responsabili della struttura. Un
provvedimento importante per
chiarire le modalità d’accesso
alla Casa di riposo, ora

esplicitate in un unico
documento. I criteri stabiliti
prevedono la priorità di ingresso
ai cittadini villasantesi,
intendendo per cittadini di
Villasanta coloro che risiedono
nel territorio comunale da
almeno 3 anni al momento della
presentazione della domanda di
ricovero. Quattro i criteri di
priorità assoluta: nel caso
l’anziano presentasse una
situazione di grave o totale
disabilità, in caso di dimissioni
di persone diversamente abili
dagli ospedali, dopodichè la
priorità và agli anziani soli su
segnalazione dell’assessorato
ai Servizi sociali e alle persone
che necessitano di cure
mediche che non possono
essere attuate a domicilio. La
lista d’attesa verrà trasmessa
ogni mese al Comune.

Il bonus per i nuovi nati
e criteri certi per la Rsa
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Massimo Maria Casiraghi
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili, Personale

“Tutti in rete” è un progetto per
prevenire le manifestazioni di
bullismo presentato dalla
sezione femminile del Comitato
della Croce Rossa villasantese
e sostenuto attivamente
dall’assessorato che presiedo.
Un’iniziativa interessante
proprio perchè intende “mettere
in rete” tutti i soggetti che
operano a stretto contatto con i
ragazzi, dalle scuole agli oratori,
per realizzare un piano
educativo in grado di intervenire
nelle situazioni di disagio e fare
un’opera di prevenzione dei
fenomeni legati al bullismo.
Ringrazio la psicologa Lorenza
Magni e la pedagogista
Benedetta Rocca, le due
volontarie della Croce Rossa
ideatrici di un progetto
innovativo che vuole unire e
coordinare le risorse e le
conoscenze concernenti le

tematiche legate al disagio
giovanile. L’idea è di effettuare
un monitoraggio sul territorio di
Villasanta e le sue realtà
educative per comprendere la
portata del fenomeno nella
nostra comunità. Il progetto è
partito da pochi giorni con un
incontro tra gli operatori per
costituire un tavolo progettuale
e promuovere la formazione
degli educatori, anche

attraverso la predisposizione di
uno sportello in grado di offrire
un supporto e una consulenza
psico-pedagogica proprio agli
educatori. Un’ attenta e
scrupolosa valutazione della
consistenza del fenomeno a
Villasanta sarà uno dei compiti
più importanti del progetto, per
capire anche le modalità di
intervento che possiamo
mettere in campo come
Amministrazione comunale.
Certamente quello del bullismo
è un fenomeno dilagante da
non sottovalutare, come si
evince dai dati in possesso
delle volontarie della Cri che
spiegano come in Italia circa il
41% dei bambini delle scuole
primarie è stato vittima di un
episodio di bullismo,
percentuale che scende al 26,
secondo la media nazionale,
per i ragazzi delle medie.

Il progetto anti bullismo
insieme alla Croce Rossa
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Cristiano Crippa
Urbanistica ed Edilizia Privata, Ecologia e Ambiente

In Comune c’è meno burocrazia
da quando l’assessorato che
presiedo ha abolito l’istituto
delle Sip, ovvero le Schede di
Indirizzo Progettuale, in piena
sintonia con quanto scritto nel
nostro programma elettorale,
eliminando un passaggio
burocratico inutile e costoso.
Eravamo uno tra i pochissimi
Comuni della Brianza, se non
l’unico, ad utilizzare ancora
questo strumento. Un altro
risultato ottenuto in questi primi
mesi di mandato è stata la
conclusione dei passaggi
amministrativi necessari alla
definizione di due importanti
interventi di recupero nel centro
storico: via Deledda e via
Garibaldi. Inoltre il 13 di ottobre
in Consiglio Comunale abbiamo
deliberato e preso posizione su
tutto quanto richiesto dalla
Legge della Regione Lombardia

che ha definito il cosiddetto
Piano Casa, mentre continuo a
lavorare per migliorare
l’efficienza dell’ufficio: una delle
priorità infatti è rappresentata
sicuramente dall’organico del
personale. Abbiamo di recente
riaperto i termini per accedere
alla mobilità tra Enti Pubblici
allo scopo di individuare un
Dirigente del Settore. Se con

questa modalità non sarà
possibile trovare professionisti
in grado di ricoprire un ruolo
così delicato, sarà nostra
premura attivare altre strade,
anche attraverso un concorso
pubblico, per raggiungere
questo risultato. Per quanto
riguarda il futuro immediato, il
mio assessorato dovrà giocare
partite di fondamentale
importanza per
l’Amministrazione comunale:
per esempio affronteremo le
procedure per la definizione del
Pgt, il Piano di Governo del
Territorio, ovvero lo strumento
urbanistico erede del vecchio
Piano Regolatore. Anche
Villasanta dunque si doterà del
Pgt per delineare la città del
futuro, come previsto dalla
Legge Regionale in vigore
dal 2005.

Da oggi meno burocrazia
Tolto un inutile orpello
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Lorenzo Grandi
Bilancio, Tributi e Catasto, Economato

In questi giorni stiamo lavorando
per redigere il Bilancio di
Previsione. E’ il nostro primo
Bilancio di mandato e di
conseguenza il più difficile. Difficile
per tanti motivi: perché è il primo,
perché sarà diverso dal
precedente (sia nei contenuti che
nella forma), ma soprattutto per le
risorse disponibili che
malauguratamente non si stanno
rivelando infinite. Purtroppo il
2010 sarà un anno difficile, per
tutti noi, in quanto risentirà
pesantemente della crisi dell’anno
uscente. Si intravedono spiragli di
crescita interessanti che ci
lasciano ben sperare in un
miglioramento, anche se nel
nostro caso non potrà essere così
immediato. Per una migliore
comprensione di quanto affermato
si rende necessario un esempio
pratico: l’addizionale comunale
IRPEF, una delle entrate
principale del Comune. Questa
imposta è direttamente
proporzionale al reddito dei
cittadini del Comune, quindi al

diminuire del reddito,
automaticamente, anche il gettito
che questa imposta crea a favore
del Comune, diminuisce, facendo
mancare all’Ente risorse
importanti. Per il 2010 parte delle
risorse che il Comune “di solito”
introita non ci saranno e di questo
dovremo tenerne conto in sede di
previsione di spesa.
Stiamo cercando in tutti i modi di
sopperire alla mancanza di queste
risorse: nell’ultimo Consiglio
abbiamo deliberato l’estinzione
anticipata di alcuni mutui contratti
con la Cassa Depositi e Prestiti
con conseguente risparmio di
spesa di circa 240.000 €/anno.
Però resta la necessità di
provvedere al pagamento di

importanti opere come il
rifacimento della Piazza del
Comune con il suo parcheggio
interrato (progetto che nelle
previsioni ha sforato da tempo la
quota prevista di circa 3 milioni di
euro, avvicinandosi
pericolosamente a quota 4
milioni) e la sistemazione della
Scuola Villa. A riguardo di
quest’ultimo intervento ha fatto
bene la precedente
Amministrazione ad avviare l’iter,
soprattutto in relazione ai
finanziamenti pubblici previsti per
tali opere, anche se bisogna
ravvisare un’eccezione
riguardante la fattibilità della
manovra affrontata visto che la
spesa prevista, ad oggi, è di €
3.610.000 di cui ben € 3.210.000
a carico del Comune, datosi che il
finanziamento coprirà solo €
400.000 del progetto di intervento!
Nonostante tutto è nostra volontà
mantenerci entro i parametri del
“Patto di Stabilità”, in attesa che
arrivi, speriamo il più presto
possibile, il Federalismo Fiscale.

Il Bilancio di previsione
tra crisi e segni di ripresa
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Andrea Zorloni
Relazioni con il Pubblico, Servizi Demografici ed elettorali, Innovazione ed E-Government

Migliorare la comunicazione tra
la macchina comunale e i
cittadini è una priorità. Affidarsi
al passaparola non è più
sufficiente e l’assessorato che
guido si sta adoperando per
fornire nuovi strumenti di
collegamento tra Comune e
villasantesi. Occorre introdurre
per esempio le newsletter (i
messaggi inviati via mail con le
novità che riguardano il
Comune) per chi utilizza con
frequenza internet e valutare la
possibilità di predisporre un
servizio di avvisi via sms, come
già sperimentato con successo
da altri Comuni della zona.
Aumenteremo anche il numero
di pannelli luminosi su cui
compaiono notizie utili per i
cittadini, dalle convocazioni dei
Consigli Comunali alle
manifestazioni in programma,
fino agli avvisi sulle scadenze a

cui adempiere: attualmente i
pannelli sono tre, l’intenzione è
quella di posizionarne altri per
coprire tutti gli ingressi principali
della città e le zone di San
Fiorano e Sant’Alessandro.
Oltre a migliorare l’efficienza
della comunicazione interna tra
gli uffici, l’obiettivo per il
prossimo futuro resta quello di
potenziare il sito internet per
consentire ai villasantesi di

espletare delle pratiche
attraverso il web: si tratta di un
processo complesso avviato
dalle precedenti
Amministrazione a cui noi
stiamo dando un nuovo impulso
per raggiungere risultati
apprezzabili in tempi rapidi. In
sostanza stiamo sviluppando e
rinnovando il sito internet per
adattarlo alle nuove esigenze.
Quando sarà possibile fare
certificati on line ed espletare
delle pratiche al computer,
potremo affermare di essere
riusciti a portare l’Urp, l’ufficio
delle Relazioni con il Pubblico,
nelle case di tutti i cittadini. E’
un traguardo fondamentale su
cui stiamo lavorando, per
cambiare la concezione del
rapporto tra istituzione e utente,
rendendolo più veloce ed
efficiente. Una piccola, ma
decisiva rivoluzione.

Internet, pannelli e sms
per comunicare al meglio
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Grande attenzione alle esigenze delle
famiglie e una spiccata sensibilità
sociale sono le due caratteristiche che
contraddistinguono il Piano del Diritto
allo Studio approvato
dall’Amministrazione comunale. Un
documento che tiene in grande
considerazione le necessità dei
diversamente abili e delle famiglie a
basso reddito. In quest’ottica infatti và
letta la riduzione delle fasce ISEE da sei
a quattro, una misura che innalza il tetto
di reddito entro il quale si può accedere
alle riduzioni tariffarie per la mensa
scolastica. Si tratta di un provvedimento
di rilevanza sociale che vuole incontrare
i bisogni di molte famiglie di Villasanta.
Alcuni numeri contenuti nel Piano del

Diritto allo Studio evidenziano gli sforzi
anche finanziari effettuati dalla Giunta
per assicurare un totale supporto alle
scuole e offrire uno strumento in grado
di rispondere alle necessità delle
famiglie con figli che frequentano gli
istituti scolastici del nostro territorio.
Il contributo economico
dell’Amministrazione alla Direzione
Didattica Statale “A.Villa” ammonta
complessivamente a 47.900 euro, di cui
35.000 da destinare all’acquisto di
materiale didattico, alla pulizia degli
ambienti e alle agevolazioni a favore
degli alunni. Per l’attività motoria della
scuola primaria “A.Villa” di via Ada Negri
è previsto uno stanziamento di 9.900
euro, mentre ammonta a 3.000 euro il

Piano del Diritto
Un sostegno a sc
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contributo per l’allestimento CSE. Per
quanto riguarda l’Istituto Comprensivo
Statale “Fermi” - “Oggioni” è stato
previsto un contributo complessivo di
83.150 euro distribuiti tra la scuola
primaria “A.Oggioni” di piazza Daelli e la
scuola media “Fermi” di via Villa. Per la
voce principale che include l’acquisto
del materiale didattico, la pulizia e le
agevolazioni a favore degli studenti,
l’Amministrazione ha previsto uno
stanziamento di 62.000 euro. Le altre
tre voci riguardano le funzioni di
sorveglianza per la mensa con un
contributo di 5.550 euro, le attività
motorie alle quali destinare 6.600 euro e
il contributo per i progetti interculturali
che ammonta a 9.000 euro. Altro

capitolo fondamentale è rappresentato
dallo stanziamento per il sostegno
all’inserimento e all’integrazione dei
bambini diversamente abili, pari a circa
67.000 euro. Per quanto concerne il
servizio di trasporto per gli alunni, è
prevista una spesa di 53.625 euro per
l’anno scolastico 2009/2010: la tariffa è
di 35 euro mensili per bambino per un
totale di 50 bambini che utilizzano il
servizio. La spesa per la refezione
invece ammonta a 75.000 euro. Il costo
è di 4,51 euro a pasto con le seguenti
riduzioni: 2,26 euro per la fascia 1 ISEE
fino a 5.303 euro, 3,16 euro per la
fascia 2 fino a 7.251 euro, 4,06 euro per
la facia 3 fino a 10.600 euro e 4,51 euro
per la fascia 4 oltre 10.600 euro.

o allo Studio
cuole e famiglie
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Tutto è pronto in caso di un’emergenza
neve. L’Amministrazione comunale
infatti ha predisposto un Piano Neve per
intervenire con tempestività. La ditta
Bassetto di Arcore svolge per il Comune
il servizio di pulizia delle strade dalla
neve durante tutta la stagione invernale.
Per facilitare le modalità di intervento, il
territorio di Villasanta è stato suddiviso
in quattro zone: quattro anche i mezzi a
disposizione tra autocarri e trattori dotati
di pale per sgombrare la carreggiata e
di macchine spargisale. La ditta è
allertata automaticamente in caso di
precipitazioni nevose attivandosi
ovviamente anche nei giorni festivi. Lo
stesso farà il Comune che impiegherà

quattro operai con un mezzo di
proprietà comunale per liberare dalla
neve le piste ciclabile e rendere
utilizzabili i marciapiedi. Altri due operai
del Comune destinati alla raccolta dei
rifiuti si metteranno a disposizione per
ripulire gli accessi delle scuole che si
trovano sul territorio di Villasanta. Sarà
fondamentale però anche il contributo
dei cittadini villasantesi che hanno il
compito di liberare la zona di
marciapiede di fronte alla propria casa.
L’Amministrazione sta studiando tutte le
modalità necessarie per effettuare un
servizio efficiente, ma sarà importante
anche che i proprietari adempiano ai
loro obblighi.

Piano Neve
Interventi rapidi
con il vostro aiuto
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Febbre sopra i 38 gradi, tosse,
mal di gola e malessere
generale, per la maggior parte
delle volte si tratta di sintomi
curabili tranquillamente da casa,
senza alcun allarmismo. Per
non “lasciarsi influenzare” dalla
nuova influenza, l’ASL di Monza
e Brianza ha attivato il numero
verde 800 276 775 dal Lunedì al
Giovedì dalle 9.30 alle 11.30 per
informazioni sulla nuova
influenza, sulla campagna
antinfluenzale stagionale e sulla
campagna vaccinale contro la
pandemia.

Nessun allarmismo per
curare la nuova influenza



19

Le lettere, i diari di viaggio, i
giornali di navigazione: l’ultimo
libro del professor Giuseppe
Maria Longoni svela le vicende
che hanno segnato l’epopea
della famiglia Camperio. Il
volume “Lo sguardo dei
Camperio, le testimonianze di
viaggio di una dinastia borghese
tra Ottocento e Novecento” è
stato presentato sabato 28
novembre con una conferenza
dell’autore, docente
universitario di Storia
Contemporanea, nella sala
congressi di Villa Camperio.

Lo sguardo dei Camperio
rivive nel libro di Longoni

Cartoline d’epoca, immagini,
fotografie della Villasanta che
non c’è più ma che deve
continuare a vivere nella nostra
memoria. La mostra organizzata
a novembre e curata da
Bartolomeo Ferrara è stata
l’occasione per ripercorrere le
fasi della nostra storia. Un modo
per celebrare l’ottantesimo
anniversario della fondazione
del Comune di Villasanta, nato
nel 1929 dalla fusione della
frazione monzese La Santa con
il Comune di Villa San Fiorano.

Unamostra per celebrare
la nascita di Villasanta



Geometra per professione e poeta per passione.
Carlo Milazzo ha 68 anni ed è nato a San Cono,
un piccolo paesino vicino a Caltagirone, in Sicilia.
Emigrato a Villasanta all’inizio degli anni
Cinquanta, rappresenta un perfetto esempio di
integrazione, anche linguistica. Da subito ha
imparato il dialetto, la lingua locale. Un’esigenza
in quegli anni, ma anche una volontà di
comprendere lo spirito della sua nuova terra, la
Lombardia, che tra gli anni Cinquanta e
Sessanta ha accolto milioni di immigrati dal Sud.
Una passione che ha coltivato nel tempo
diventando un apprezzato poeta in lingua
lombarda, nella variante brianzola e villasantese.
Una padronanza della lingua che traspare dai
suoi componimenti, vividi come sanno essere
solo i versi vergati dai “madrelingua”. Ha scritto
circa 200 poesie, sia in Lombardo che in
Siciliano, che regala ad amici e conoscenti:
“Utilizzare le due lingue è un modo per
ripercorrere le varie fasi della mia vita - racconta
Carlo Milazzo - fin da subito sono rimasto
affascinato dalla musicalità, dai suoni del dialetto
brianzolo. L’ho imparato frequentando l’oratorio e
i miei coetanei, per poi parlarlo anche sul posto
di lavoro, nei cantieri facendo il geometra. Sono
arrivato da San Cono, il principale paese d’Italia
esportatore di fichi d’India: apprendere la lingua
del luogo ha facilitato la mia integrazione.
Ricordo le cascine, le rogge, le corti, poi è
cambiato tutto”. La poesia a fianco, intitolata “La
Santa”, è un valido esempio della produzione del
Milazzo in lingua lombarda, o dialetto come viene
comunemente definito, anche se per l’Unesco (la
massima autorità mondiale in materia di cultura)
si tratta di una lingua a tutti gli effetti, non a caso
inserita da anni nel “Libro Rosso delle Lingue in
pericolo”.

La Santa
ʻNa curt, ʻna cassina, ʻna roggia,
ʻna cassina, ʻna roggia, ʻna curt,
la piazza del cumun,
do strad, ʻna gesa e tri fraziun,
quest lʼera La Santa
ʻndi ann dal mè sbarcaa in paes,
lʼera el cinquanta.
El primm impat, lʼè sta
quasi un disaster,
e la fadiga per capiss
ʻntra num e i alter,
lʼè sta ʻna granda impresa,
num terun da lingua terona
e chi gent che ghera, ma lʼè noto,
ʻnsu la bucca ʻna parlada strana,
a metà ʻntra el tudesch e lʼostrogoto.
Quand per capì sa lʼera la scighera
ho dùu sbat el nas cont un lampiun,
e per scuprì cha la stria
lʼera minga ʻna striscia dapezza un pò
tajada ma pulvera che da poggioeu
e ringhiera i donn sbateven giò,
in passaà do ann e son passaà
in mezz a tumatis che a mi parevan
butun e al pan nurmal che chi
ciamavan cumun, a cadregh cont la gh
in gola per indicaà ʻna sedia nurmala.
Ma questa lʼera la stagiun noeuva
che la mia vita, rispet a prima inversa,
e che cont lʼincoscienza da bagaji
curius cumenciavi a scuprì
ʻna realtà diversa.

Il poeta in lingua locale
è arrivato dalla Sicilia
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Da 30 anni si battono a
Villasanta per diffondere la
cultura della donazione di
organi. Sono i componenti della
locale sezione dell’Aido, posta
nel cuore del paese, che
stanno celebrando una
ricorrenza importante: il
30esimo anniversario dalla
fondazione. Il 2009 infatti è
stato un anno intenso, ricco di
iniziative: dai convegni sulle
cellule staminali
all’organizzazione di una partita
di calcio con la nazionale artisti,
fino alla pubblicazione di un
libro celebrativo dedicato alla
memoria di Fabio Gervasoni, il
giovane morto tragicamente in
palestra che fu uno dei primi
donatori di organi. Il presidente

della sezione villasantese
Sergio Casiraghi guida un
gruppo che quest’anno ha fatto
registrare il record di soci: 628
iscritti, una settantina dei quali
ha aderito nel corso del 2009.
L’Aido locale punta molto anche
sui giovani: ogni anno invia una
lettera ai neo diciottenni per
spiegare l’importanza della
donazione di organi.
Recentemente i vertici della
sezione hanno organizzato una
giornata divulgativa in un centro
commerciale della zona
durante la quale hanno
proiettato dvd e filmati, oltre
alla distribuzione di materiale
cartaceo utile a diffondere la
cultura della donazione tra i
villsantesi. Del resto il bisogno

esiste e i dati parlano chiaro,
come spiega il presidente
Casiraghi: “In Italia circa 10.000
sono in attesa di trapianto sulle
57.000 in tutta Europa - afferma
il presidente - Fino a quando
non sarà possibile ricostruire gli
organi in laboratorio, è
fondamentale continuare
nell’opera di promozione della
cultura della donazione”. Le
manifestazioni promosse per
sensibilizzare l’opinione
pubblica non mancano: dalle
corse di ciclismo organizzate in
passato, alle gare podistiche
fino alle partite di bocce.
L’attività intesa dell’Aido
villasantese è celebrata dalla
presenza di un monumento nel
cimitero cittadino.

Aido: un cuore grande
per donare gli organi
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Hanno un nome magico, che
agli appassionati di ciclismo
evoca tempi eroici e irripetibili.
Quello di Giovanni Gerbi, il
leggendario “Diavolo Rosso”
trionfatore del primo Giro di
Lombardia nel 1905. I
villasantesi lo vedono sfrecciare
avvolto nella maglia rossa e se
ne innamorano. Nasce così lo
Sport Club Gerbi che nel 2010
celebrerà il centesimo anno di
vita con una mostra e iniziative
per promuovere la bici da corsa
tra i bambini. Dal 1910 la
società è sinonimo di un
ciclismo pulito, intriso di
passione. Per le strade della
Brianza e della Lombardia, la
maglia rossa della Gerbi ha
faticato e vinto lungo un secolo

di storia, pensando soprattutto
alla crescita dei ragazzi nel
settore giovanile. Ma è capace
anche di sfornare corridori
come Morris Possoni,
Giampaolo Cheula e Paolo
Longo Borghini, ora apprezzati
professionisti. Per la prossima
stagione la Gerbi schiererà un
organico di 8 corridori tra gli
Under 23 con la prospettiva di
ottenere buoni risultati: la
squadra è composta da Norman
Patrick Falco vincitore della
Coppa Stignani, Luigi Mascapè,
Andrea Rossini, Elia Tedeschi,
Matteo Buonaiuto, Gabriele
D’incertopadre, Matteo
Gattinoni, Luca Maria Lucini.
Nelle parole dei dirigenti della
società (Massimo Caputo,

Massimo Vergani, Carlo Galli,
Davide Tagliabue e Ruggero
Amati) c’è l’essenza del
ciclismo che per la nostra gente
è più di un semplice sport, è
parte integrante della nostra
cultura: “Lavoriamo nell´ombra
per dare la possibilità ai giovani
di praticare uno degli sport più
nobili e faticosi della terra nel
modo più onesto possibile, cosa
certamente non facile di questi
tempi, ma è la costante che
caratterizza la Gerbi la priorità
dell´uomo sull´atleta. Chi
sceglie la Gerbi per correre
potrà non raggiungere tanti
successi sportivi, ma
sicuramente maturerà come
uomo e potrà sempre andare a
testa alta”.

I cento anni della Gerbi
sulle strade della leggenda
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Con la loro presenza un tuffo
nel passato è assicurato.
Quando sfilano sembra di salire
su una macchina del tempo per
tornare all’epoca del medioevo.
L’associazione “Villasanta
Medievale” arruola un nutrito
numero di appassionati di storia
e tradizioni locali guidati da
Riccardo Malegori. Nasce nel
2008 riunendo le diverse
esperienze dei rioni che in
precedenza avevano
partecipato al “Palio della
Rosa”, contraddistinto dalla
singolare corsa dei Segiun. Gli
animatori delle varie zone (La
Cassina di Lof, La Santa, Il
Palasett, Sant’Alisander e la
Vilola) uniscono le forze e
fondano il nuovo sodalizio che

reca nel gonfalone gli stemmi
dei rioni, riuniti sotto un nuovo
simbolo. “Villasanta Medievale”
possiede una dotazione di circa
300 abiti più svariati accessori
in uso durante il periodo
medievale. Dietro la
realizzazione dei vestiti c’è un
lavoro di ricerca storica non
indifferente: infatti gli abiti
indossati dai figuranti
riproducono con estrema
fedeltà e cura dei minimi
dettagli i costumi dell’epoca
medievale, riscuotendo sempre
un grande consenso da parte
del pubblico di intenditori o di
semplici curiosi. Le loro sfilate
sono sempre seguitissime,
come è successo in occasione
del Corteo storico che si è

svolto ad ottobre nell’ambito
della Festa patronale di
Villasanta: il passaggio dei
figuranti ha rappresentato uno
dei momenti più attesi nelle
giornate in cui si è celebrata la
fondazione del Comune di
Villasanta, nato 80 anni fa. Il
sodalizio è conosciuto anche
fuori dai confini villasantesi:
ogni anno infatti partecipa al
grande Corteo storico di Monza
che è diventato un
appuntamento fisso per gli
appassionati, in programma nel
mese di giugno inserito tra gli
eventi della Sagra di San
Giovanni. A maggio il gruppo ha
preso parte anche al Corteo
storico di Vimodrone per la
Sagra dei tre fontanili.

Un bel tuffo nel passato
con VillasantaMedievale
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Un calendario de
tra sport, spetta

EVENTI SPORTIVI
GENNAIO
Domenica 31 Quarto Gran Premio Go-Kart all’autodromo

Franciacorta di Castrezzato (Bs) - Valevole per il
campionato villasantese

EVENTI SPORTIVI
FEBBRAIO
Domenica 21 Settimo Torneo di Burraco a coppie nella Sala del

Corpo musicale di Villasanta
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enso di iniziative
acoli e mercatini

EVENTI SPORTIVI
MARZO
Lunedì 15 Nona gara di Minigolf amatoriale “Palla in Buca” a cura

dell’Associazione Amici del Minigolf allo Sport Park di
Vedano al Lambro - Valevole per il campionato
villasantese

MANIFESTAZIONI/INIZIATIVE
GENNAIO-FEBBRAIO-MARZO
Gennaio
Sabato 30 AIRC - Associazione Italiana per la Ricerca sul Cancro,

organizza in piazza Monsignor Gervasoni ore 8-19. una
raccolta di contributi associativi attraverso la vendita di
arance

Febbraio
Domenica 14 CREART - Fiera della Creatività Locale nelle vie

Confalonieri/Mazzini dalle ore 9.00 alle ore 19.00

Marzo
Domenica 7 Mercatino HOBBY, ARTE e SAPORI in piazza

Monsignor Gervasoni, Vie Confalonieri/Mazzini
dalle ore 9.00 alle ore 19.00



Il gruppo consiliare del Popolo della Libertà ha
continuato nella sua azione di supporto alle deci-
sioni della Giunta comunale guidata dal Sindaco
Emilio Merlo, presentando nel contempo anche
delle iniziative proprie: abbiamo, tra le altre cose,
fatto approvare un ordine del giorno (insieme ai
colleghi della Lega Nord) in difesa del Crocefisso
nelle aule scolastiche del paese, portando avanti
una battaglia per la difesa dei nostri valori e
delle tradizioni locali che non devono
essere messe da parte in nome di un
multiculturalismo che, dove appli-
cato, ha portato solamente pro-
blemi enormi. I nostri simboli,
inclusi quelli religiosi, non vanno ri-
tirati per paura di offendere e spa-
ventare il prossimo, ma anzi
valorizzati anche per integrare davvero
chi viene accolto nella nostra comunità,
senza imposizioni da nessuna parte.
L’attività politica del gruppo è continuata anche al
di fuori dell’aula consiliare: abbiamo incontrato la
cittadinanza in un incontro pubblico lo scorso 2 di-
cembre, mentre è in distribuzione presso le edi-
cole e i bar del paese un nostro piccolo notiziario
che illustra ancora più efficacemente l’azione po-
litica e amministrativa del PDL a Villasanta. Vo-
gliamo porci davvero come interlocutori seri e
affidabili tra la gente e il Comune, vogliamo in-

tendere il nostro ruolo di consiglieri come di por-
tavoce dei cittadini, delle loro istanze, delle loro
lamentele e dei loro consigli: anche per questo nel
notiziario troverete uno spazio in cui potrete se-
gnalare problemi, necessità, criticità del paese e
che potrete consegnare al gruppo consiliare PDL
presso il Comune. La vostra voce non rimarrà ina-
scoltata.

Inoltre, nei prossimi mesi di Febbraio e
Marzo, avrete di nuovo l’occasione di in-

contrarci ai nostri gazebo e banchetti
in occasione delle elezioni regionali,
dove potremo scambiare le nostre
opinioni e accogliere suggerimenti e
critiche in prima persona.
Siamo convinti che con l’inizio del

2010 l’attività del Comune entrerà nel
vivo, benché molte cose siano già state

fatte e molte altre siano allo studio: non mi
resta che augurare a tutti, a nome del gruppo PDL
in Consiglio Comunale, un felice e prospero anno
nuovo. In particolare al Sindaco e alla Giunta, l’au-
gurio di un buon lavoro e la rassicurazione del
supporto critico ma leale del gruppo del Popolo
della Libertà. Auguri a tutti!
.

Riccardo Confalonieri
Capogruppo Popolo della Libertà

in Consiglio Comunale
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L’opposizione attacca per non essere attaccata. Si
tratta di un vecchio trucco per gettare discredito sul-
l’avversario politico. La verità è che ora ci troviamo
a dover pagare i debiti che abbiamo ereditato dalla
precedente Amministrazione di centrosinistra. Le
risorse a disposizione sono poche per il momento,
inutile negarlo: nell’anno che si apre la situazione
però dovrebbe migliorare con l’arrivo dei rimborsi
per l’ICI, un introito utile per dare un minimo di sol-
lievo alle casse comunali. In condizioni di ristret-
tezze economiche la nostra maggioranza sta
puntando su una pulizia puntuale ed efficace della

città, nel tentativo di restituire decoro estetico a Vil-
lasanta. Ci stiamo inoltre impegnando per accele-
rare i tempi dei cantieri aperti in città: l’obiettivo è
quello di richiudere i “buchi” (in qualche caso delle
vere e proprie voragini) il prima possibile: l’esempio
più eclatante in questo senso è la piazza del Co-
mune (Martiri della Libertà). E’ necessario comple-
tare anche i lavori all’ex Cascina Dossello per
risolvere i problemi di traffico generati dal transito
dei mezzi pesanti nelle vicinanze del cantiere. In
questi primi sei mesi di mandato ci siamo dedicati
alla gestione della macchina comunale, alle ope-

Popolo della Libertà

Lega Nord
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razioni di ordinaria manutenzione e allo sviluppo di
alcuni punti contenuti nel programma. Per il 2010
stiamo preparando un piano per la sistemazione di
strade da riasfaltare e marciapiedi malconci
o interrotti da completare. Dopodichè
realizzeremo un nuovo progetto viabi-
listico per migliorare la mobilità sulle
strade cittadine: và in questa dire-
zione anche l’intenzione di aprire via
Garibaldi per far defluire il traffico.
Stiamo facendo del nostro meglio in
attesa che l’attuazione del Federalismo
Fiscale dia inizio a una svolta epocale per
la nostra comunità. Le difficoltà economiche
che sta affrontando l’Amministrazione comunale e
non solo, sono emblematiche: è assurdo infatti che
un Comune di una delle realtà più produttive d’Eu-
ropa si ritrovi senza risorse da investire per rispon-
dere adeguatamente ai bisogni dei propri cittadini.
Persone che come tutti i villasantesi lavorano da

mattina a sera per sostenere un livello di tassa-
zione insopportabile, tra i più esosi di tutta Europa,
in cambio di servizi spesso al limite del Terzo

mondo, pur con le dovute eccezioni. Per
questo è nata la Lega Nord, per una

semplice questione di giustizia. Le
tasse pagate dovrebbero servire allo
sviluppo del territorio che le produce.
Si chiama Federalismo, in una pa-
rola. Un principio elementare che

dopo vent’anni di battaglie autonomi-
ste è progressivamente diventato un

patrimonio comune di tutta la politica. Al-
meno a parole. L’augurio è che il 2010 possa

portare novità sostanziali per avvicinare Villasanta
e la Lombardia al contesto dell’Europa continentale
alla quale appartiene di diritto.

Vittorio Tremolada
Capogruppo Lega Nord
in Consiglio Comunale

Ci risiamo ! Anche con la prossima Finanziaria per
il 2010 il nostro Governo ha pensato bene di fare
cassa sulle spalle degli Enti locali, a cominciare
dai Comuni. Ancora una volta, dopo essersi riem-
piti la bocca (a cominciare dalla Lega) con
gli impegni e le assicurazioni sul Fede-
ralismo fiscale, nelle scelte concrete
di politica finanziaria si continuano
ad imporre dall’alto vincoli e tagli
che strozzano ogni possibile auto-
nomia dei Comuni. Dobbiamo dire
che questa è stata una pratica “bi-
partisan” che ha caratterizzato governi
sia di centrosinistra che di centrodestra.
Certo che questo ultimo governo Berlu-
sconi/Lega si sta fortemente impegnando per rag-
giungere il triste primato tra i “buoni predicatori,
ma cattivi razzolatori”.
In questa ultima Finanziaria di Tremonti mancano
tutte le richieste che l’Anci (Associazione Nazio-
nale Comuni Italiani) aveva presentato in fase di
discussione con il Governo : revisione del Patto di
stabilità, per sbloccare gli investimenti; restituzione

dell’autonomia fiscale ai municipi, sostituendo, per
esempio, i trasferimenti con forme di comparteci-
pazione a tributi erariali (Irpef); finanziamento del
Fondo per le politiche sociali. Il fatto grave è che a

queste assenze si sono aggiunte ulteriori
provvedimenti penalizzanti : il rimborso

solo parziale dei mancati introiti deri-
vanti dall’abolizione dell’Ici; ulteriore
taglio dei trasferimenti erariali ai Co-
muni; il taglio del numero dei consi-
glieri ed assessori comunali, quale

contributo alla riduzione del “costo
della Politica”. Questo ultimo provvedi-

mento sembra poi particolarmente non
solo improprio ma anche irrilevante sul fronte

economico (nel 2010 si risparmieranno solo 12 mi-
lioni). Ben più giustificato ed importante sarebbe
per prima cosa ridurre il costo dei Parlamentari e
dei Consigli ed Assessori regionali. Così ha di-
chiarato il sindaco di Roma, Alemanno : “I tagli
contenuti in Finanziaria costituiscono un atto di
prepotenza inaccettabile oltre che un atto ingiusti-
ficato dal punto di vista finanziario”.

Lista per Villasanta
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In questi ultimi anni i maggiori risparmi nella Spesa
pubblica sono arrivati proprio dal comparto dei Co-
muni, che con senso di responsabilità si sono as-
sunti sacrifici anche per conto di altri capitoli della
Spesa pubblica totale, a cominciare da quella dello
Stato centrale (non a caso ben poche Giunte co-
munali hanno pensato bene, come la nostra, di au-
mentarsi gli stipendi).
In questi ultimi anni anche per l’Amministrazione
di Villasanta ogni Bilancio annuale ha comportato
difficoltà notevoli, imponendo il ricorso ad una seria
razionalizzazione della spesa ed ad ogni possibile
fonte ulteriore di introiti. Le Giunte precedenti della
“Lista per Villasanta” sono riuscite comunque a ga-
rantire sempre un attento rispetto sia delle previ-
sioni di Spesa che di Entrata, senza mai sforare
dal famigerato Patto di stabilità (vero cappio al
collo per i Comuni). Certo abbiamo anche dovuto
rinunciare a realizzare parti del nostro Programma,
ma possiamo dire di essere riusciti a garantire sia
un alto livello di Investimenti in strutture pubbliche
che un buon livello nella quantità e qualità dei Ser-
vizi pubblici.

L’attuale Giunta Pdl/Lega dopo solo pochi mesi di
governo si sta accorgendo di quanto sia difficile
amministrare bene un comune e così ha già co-
minciato piangere e lamentarsi che non ci sono più
soldi. E chiaramente la colpa sarebbe nostra, di
quelli che c’erano prima, che avrebbero speso
tutto. E’ un copione già visto ed ampiamente abu-
sato. Il fatto è che i soldi per i Comuni non ci sono
mai stati e ce ne saranno sempre meno, soprat-
tutto se continua questa assurda politica governa-
tiva di penalizzazione delle Autonomie locali.
Invece di lamentarsi inutilmente i nostri attuali Am-
ministratori dovrebbero fare come abbiamo fatto
noi : tirarsi su le maniche e senza tante scuse non
richieste, cominciare a governare il paese, che
vuol dire fare delle scelte ed assumersene la re-
sponsabilità.
P.S. = questo articolo ed anche molto altro potrete
trovarlo sul nostro Sito www.Listapervillasanta.it
.

Guido Battistini
Capogruppo Lista per Villasanta

in Consiglio Comunale

Non possiamo dire di non essere abituati al ruolo
di opposizione avendolo ricoperto per quindici
anni seppur sotto altre insegne; ma quello che il
voto di giugno ci ha assegnato è un nuovo ruolo
di opposizione. Innanzitutto perché al governo ci
sono alcuni esponenti del centro destra
con cui abbiamo condiviso un’espe-
rienza comune e che sicuramente
condividono con noi alcuni valori
fondamentali che muovono la loro
e la nostra attività politica ed am-
ministrativa; dall’altro perché sui
banchi dell’opposizione siedono ac-
canto a noi gli esponenti di quel cen-
tro sinistra il cui governo è sempre stato
nostro obiettivo contrastare e sovvertire de-
mocraticamente. Il rischio poteva essere pertanto
quello di passare da una ‘non opposizione’, che
avrebbe però sminuito il nostro ruolo in consiglio,

ad una “alleanza di opposizione” che avrebbe tra-
dito le attese di chi ci ha sostenuto come possi-
bile alternativa alle giunte di centrosinistra. A
proposito di quest’ultima, sembra non essersi
resa conto di avere perso le elezioni e si sor-

prende che le proprie osservazioni non
vengono accolte dai nuovi amministra-

tori; dimenticandosi che mai, nei cin-
que anni precedenti, è stata accolta
una sola proposta fatta dai gruppi
di opposizione, sulla scorta di posi-
zioni aprioristiche di rifiuto che non

hanno nemmeno concesso il benefi-
cio di una seppur minima valutazione

in merito validità della stessa.
Abbiamo pertanto doverosamente scelto di

operare esclusivamente in base alle nostre con-
vinzioni ed alle nostre idee, attuando una oppo-
sizione autonoma e convinta, come è emerso

Unione di Centro
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nell’ultimo consiglio comunale, quando si è trat-
tato di discutere due ordini del giorno che espri-
mevano si rammarico e disappunto per la
decisone della corte europea di vietare l’esposi-
zione del Crocefisso dalle scuole, ma non evi-
denziavano quelle motivazioni che noi
ritenevamo essenziali per concedere il nostro ap-
poggio.
Certo non è semplice muoversi nei ristretti ambiti
che il dibattito in consiglio concede. Anzi, a volte
tale dibattito non riesce a svilupparsi compiuta-
mente per un’ applicazione, corretta nella forma,
ma eccessivamente rigorosa, del regolamento
cui il Sindaco richiama i consiglieri di opposi-
zione. Per questo abbiamo deciso di portare la
nostra voce anche fuori dal’aula consiliare.
Avevamo anticipato nello scorso numero dell’in-
formatore che avremmo messo in cantiere alcune
iniziative per dare maggiore visibilità all’attività

dal nostro gruppo.
In questi giorni è in distribuzione il primo numero
de “Il Graffio”, una pubblicazione a cura dell’ UDC
locale che avrà proprio questo obiettivo e che vi
invitiamo a leggere anche sul sito www.salasin-
daco.it. Inoltre i prossimi 21 gennaio e 4 febbraio
2010 si terranno due serate su temi tanto attuali
quanto impegnativi: il primo sarà un incontro sul-
l’Enciclica Papale “Caritas in veritate”, mentre
nella seconda serata verrà affrontato il delicato
tema delle leggi sul fine vita, meglio conosciuto
come Bio-testamento. Ad entrambi invitiamo sin
d’ora tutti i cittadini.
Non possiamo non chiudere questo intervento
con un augurio a tutti i villasantesi per il nuovo
anno.

Stefano Sala
Capogruppo Udc

in Consiglio Comunale
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Manutenzione verde pubblico
Adottare una parte di verde pubblico a Villasanta è semplicissimo. Per consultare la
documentazione esplicativa e scaricare la modulistica necessaria
è sufficiente visitare il sito internet del Comune: www.comune.villasanta.mb.it
Per ulteriori informazioni sulla procedura e sul contratto di adozione rivolgersi al
settore Lavori Pubblici e Ambiente del Comune di Villasanta tel 039. 23754/274.

Polizia Locale
Importante: cambiano gli orari di apertura al pubblico degli uffici della polizia locale (come da
ordinanza sindacale pubblicata sempre sul sito internet) come di seguito: Lunedì: dalle ore 9,00
alle ore 12,30; martedì e mercoledì: dalle ore 9,00 alle ore 12,30 e dalle ore 16,00 alle ore 18,00;
giovedì: chiuso; venerdì e sabato: dalle ore 9,00 alle ore 12,30.

Raccolta rifiuti: cambiamenti in vista
Da febbraio 2010 due importanti novità nella raccolta rifiuti:
1 – non sarà più necessario separare plastica, lattine e Tetra Pack: viene creata una nuova

tipologia di rifiuto, il MULTIPAK. Gli imballaggi in plastica, acciaio, alluminio e Tetra Pack
finiranno nello stesso automezzo, impianti speciali li separeranno successivamente. Entro il 23
gennaio verranno recapitati a domicilio i nuovi calendari e i volantini con tutte le informazioni
per la nuova raccolta multipak. Ulteriori informazioni potranno essere richieste al numero verde
800.342.266

2 – nuovi giorni di raccolta: sarà riorganizzato l’attuale programma settimanale di raccolta porta a
porta con riduzione da quattro a tre dei giorni di esposizione dei rifiuti.Di seguito il nuovo
calendario

PROGRAMMA ATTUALE SINO AL 31 GENNAIO 2010
LUNEDÌ MARTEDÌ MERCOLEDÌ GIOVEDÌ VENERDÌ SABATO
UMIDO CARTA VETRO UMIDO
SECCO PLASTICA
VERDE LATTINE (q)

NUOVO PROGRAMMA DAL 1 FEBBRAIO 2010
LUNEDÌ MARTEDÌ MERCOLEDÌ GIOVEDÌ VENERDÌ SABATO
UMIDO CARTA UMIDO
MULTIPAK VETRO SECCO
VERDE

Nuovi orari della Monza-Molteno-Lecco
Consultabili attraverso il link sul sito del Comune che rimanda al portale di Trenitalia
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Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039 23754.262-247-243-216
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven. dalle 8,30 alle 12,30
mar. e gio. dalle 16,00 alle 18,00
sab. dalle 9,00 alle 12,00

SEGRETERIA GENERALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.213 - 214 - 215
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZI DEMOGRAFICI
Elettorale - Stato Civile - Anagrafe - Leva -
Statistica - Cimitero Piazza Martiri della
Libertà, 7
Tel.: 03923754.240 - 241 - 242
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO PROTOCOLLO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039237541
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO MESSI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.230 - 231

BIBLIOTECA CIVICA "ALDO MORO"
Via Confalonieri, 55
Tel.: 03923754258
ORARI DI APERTURA
Biblioteca e sezione ragazzi:
mar.: 9,00 - 12,00 e 14,30 -18,30
mer.: 14,30 -18,30
gio.: 14,30 -18,30 e 20,30 - 23,00
ven.: 9,00 - 12,00 e 14,30 - 18,30
sab.: 9,00-12,00 e 14,30 - 17,30
LUDOTECA
mar. e ven: 9,00 -12,00 e 14,00 - 18,00

mer. e gio. 14,30 - 18,00
sab.: 9,00-12,00

UFFICIO CULTURA
Via Confalonieri, 55
Tel.: 03923754272
ORARIO DI APERTURA
mar. e ven.: 9,00 - 12,00
mer. e gio.: 14,30 - 18,00

UFFICIO SCUOLA E SPORT
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754238
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

SERVIZIO SOCIALE PROFESSIONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
mar. e merc. 9,00 - 12,00

SEGRETERIA SERVIZI SOCIALI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

UFFICIO LLPP - PROGETTAZIONE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754218
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO MANUTENZIONI STRADE -
EDIFICI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO ECOLOGIA - AMBIENTE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754224

ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

CIMITERO URBANO
Via San Francesco
Tel.: 03923754292
ORARI DI APERTURA
estivo (dal 1 aprile al 30 settembre)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 19.30
invernale (dal 1 ottobre al 31 marzo)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 17.45

SPORTELLO UNICO ATTIVITA'
PRODUTTIVE (S.U.A.P.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754260
ORARI DI APERTURA
mar. gio. e ven. 8.30 - 12.30

SPORTELLO UNICO URBANISTICA,
EDILIZIA PRIVATA (S.U.E.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.223-261
ORARI DI APERTURA
mar. gio. e ven. 8.30 - 12.30

UFFICIO EDILZIA CONVENZIONATA
E AGIBILITA'
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar., gio. e ven. 8.30 - 12.30

SERVIZIO RAGIONERIA
Piazza Martiri della Libertà, 7 ingresso da
via Marconi
Tel.: 03923754.268 - 225 - 226 - 228
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO ECONOMATO
Piazza Martiri della Libertà, 7 ingresso da
via Marconi

Tel.: 03923754227
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO TRIBUTI
Piazza Martiri della Libertà, 7 ingresso da
via Marconi
Tel.: 03923754.229 - 212 - 248
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

COMANDO POLIZIA LOCALE
Piazza Europa, 14
Tel.: 03923754280
ORARI DI APERTURA
Lun. 9,00 - 12,30; mar. e mer.: 9,00 -
12,30 e 16,00- 18,00 gio: chiuso; ven e
sab: 9,00 - 12,30

UFFICIO VIGILE DI QUARTIERE
Via Confalonieri, 55
Via Sciesa, 17
Tel.: 3204319894
ORARI DI APERTURA
Via Confalonieri: lun. 10,00 - 11,30 e
16,15 - 17,30
da mar. a ven. 10,00 - 11,30
Via Sciesa: da mar. a ven. 16,15 - 17,30

SERVIZIO CED
tel. 03923754250
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00
sab. 9,00 - 12,00

UFFICIO PERSONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.211 - 217
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30 mar. e gio.
17,00 - 18,00




